

## Mercado laboral acelera recuperación (El Financiero 26/10/15)

Mercado laboral acelera recuperación (El Financiero 26/10/15) THAMARA MARTINEZ [tmartinez@elfinanciero.com.mx](mailto:tmartinez@elfinanciero.com.mx)  
Lunes, 26 de octubre de 2015 El mercado laboral en México aceleró su recuperación en septiembre y alcanzó una tasa de desocupación menor a la esperada por el consenso de analistas. La tasa de desempleo se situó en el noveno mes del año en 4.5 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA), frente al dato de 5.1 por ciento de igual mes de 2014, de acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Analistas estimaron una tasa de 4.68 por ciento de la PEA. La población desocupada se redujo 0.6 puntos porcentuales anualmente en septiembre y fue el índice más bajo para un mes similar desde 2008, mientras que el desestacionalizado se redujo de 4.32 a 4.23 por ciento, su menor nivel en casi siete años. "El bajo nivel de desempleo coincide con el desempeño en la generación de empleo formal, medida por el número de trabajadores afiliados al IMSS, cuya tasa de crecimiento anual ha estado por arriba de 4 por ciento por décimo tercer mes continuo", explicaron especialistas de Scotiabank. Por otra parte, especialistas de Finamex Casa de Bolsa dijeron que la tasa de desempleo cayó más de lo esperado tanto en cifras originales como en cifras ajustadas por estacionalidad, lo que evidencia la solidez del mercado laboral mexicano. En un reporte, señalaron que la aceleración que se observa en la recuperación del mercado laboral, aunada al crecimiento de los salarios reales, el dinamismo de las remesas y un aumento saludable del crédito privado y la estabilización del tipo de cambio, son los ingredientes perfectos para mantener al consumo como principal propulsor de la economía, y en última instancia, mantener el balance de riesgos para el sector servicios relativamente estable en los próximos meses. Por sector de actividad, la mayoría de los trabajadores desempeñó actividades en el sector servicios, al concentrar a 42.3 por ciento de ocupados. En las actividades comerciales se ocuparon 19.5 por ciento, mientras que en la industria manufacturera se emplearon 15.8 por ciento de trabajadores. De la población de 15 años en adelante, 59.5 por ciento era Económicamente Activa a septiembre.